

Auszug
aus dem Protokoll der
12. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Umwelt-, Bau- und Feuer-
wehrausschusses
vom 24.10.2019

Top 1 Einwohnerfragestunde

Ein Einwohner wirft zum wiederholten Male die Frage der Ampelschaltung in der Mühlenstraße/Kreuzung Bahnhofstraße auf.

Frau Woywod weist darauf hin, dass die Frage bereits im September beantwortet worden ist und die Funktionstüchtigkeit der Streuscheiben überprüft wurde und nicht zu beanstanden war. Die Symbole in den Ampeln wurden überprüft. Diese sind alle richtig. Überall, wo mit dem Fahrrad gefahren werden darf, gibt es entsprechende Bildzeichen.

Dieser Einwohner weist ebenfalls erneut darauf hin, dass die unterschiedlich hohen und tiefen Treppenstufen am Bunker in der Nähe des Gymnasiums noch nicht markiert worden sind. Frau Mußmann nimmt den Hinweis entgegen, merkt jedoch an, dass die Hausmeister mit diesen Arbeiten bereits beauftragt worden sind.